

La Armada argentina no se opone a la designación de J. Videla como presidente

(IPS, PL y AP)

BUENOS AIRES, 26 de abril.— El ministro de Relaciones Exteriores, vicealmirante Oscar Montes, desmintió ayer en Montevideo, Uruguay, los trascendidos que presentaban a la Armada argentina opuesta a la designación del teniente general Jorge Videla como presidente de

la República, en función del esquema previsto en el "proceso de reorganización nacional".

Según la información publicada en los diarios uruguayos, y transcrita hoy en los matutinos locales, el canciller Montes afirmó a los periodistas que tal problema no existía.

Mientras tanto, el ministro

del Interior advirtió que no está a la vista una apertura política y señaló que los actuales partidos, en su mayoría, "no tienen cabida en la Argentina del futuro".

El titular de la cartera política, general Albano Harguindeguy, manifestó que el gobierno no busca acuerdos, ni pactos ni coaliciones.

PIDEN POR PERSONAS DESAPARECIDAS

Entre tanto, casi un centenar de personas reclamaron noticias del paradero de familiares detenidos o desaparecidos en una carta sobre derechos humanos entregada a los obispos argentinos, dijeron hoy fuentes eclesíásticas.

La carta, según los informantes, pide que "se solucione de alguna manera el trágico panorama por todos conocido", en alusión a los detenidos cuyo lugar de arresto se desconoce, y secuestrados o desaparecidos en el país en los últimos tiempos.

Apoyo de la Fuerza Aérea a Videla

BUENOS AIRES, 26 de abril (UPI).— Los altos mandos de la fuerza aérea fijaron hoy su posición frente a la candidatura del teniente general Jorge Rafael Videla para cumplir un nuevo periodo presidencial por 3 años, a sólo 24 horas de la reunión en que la junta militar debe adoptar definiciones sobre el tema.

El encuentro de los brigadieres se concretó en un marco de estricto hermetismo, sin que trascendieran detalles de las alternativas de la deliberación.

Hasta ahora, según fuentes militares, tanto la aviación como el ejército respaldan plenamente a Videla para que continúe desempeñando la función presidencial tras abandonar el servicio activo y la comandancia del arma terrestre.

La marina de guerra, que es la tercera arma representada en la junta militar, ha venido expresando objeciones a la candidatura.

Por otra parte, el director del diario "La Opinión", Luis Clur, el jefe de redacción Abel Maloney y el columnista Victorio Sánchez Junoy fueron despedidos de sus cargos por presunta "negligencia", luego que este diario intervenido por el gobierno cumplió una clausura de 72 horas dispuesta por el Poder Ejecutivo.